

Durante las tres últimas semanas, han tenido lugar las primeras reuniones de familias del curso. En un primer momento, las familias tuvieron un encuentro con Tomás Sánchez (director titular de la casa) y José Miguel Tello (director del colegio) a quien se sumó don Francisco Moreno (presidente del AMPA), quienes dieron la bienvenida a las familias y explicaron cuestiones importantes de la casa.

Tras esta primera parte, las familias se dirigieron a las distintas aulas con los correspondientes tutores/as, donde se explicaron diversos aspectos sobre el presente curso.

Estos encuentros entre familia y escuela son imprescindibles en la educación y formación de nuestros/as chicos/as.

¡Seguimos soñando juntos!



un
sueño
para ti

Participa y Disfruta

#Primaria | En el Primer Ciclo de Primaria, nos hemos embarcado en una emocionante aventura en la que nos convertiremos en guardianes del planeta Tierra y sus maravillosos habitantes: ¡Los animales! Nuestro proyecto se titula "Nuestro Arca Sostenible", y su objetivo es aprender a cuidar el mundo que nos rodea y garantizar que todos los animales tenga un hogar seguro.

Pero, ¿Cómo empezó todo? Recibimos la visita de Noé que, con una gran sonrisa, nos contó cómo salvó a los animales del diluvio y su compromiso para cuidar la Tierra.

También nos retó a todos/as con un mensaje oculto en un jeroglífico misterioso que deberíamos descifrar: ¿Qué significaba ese mensaje? ¿Y qué tenía que ver con el Arca de Noé?

Así comenzábamos este emocionante viaje, animados por el desafío y con la promesa de aprender a cuidar nuestro planeta y "remar juntos" hacia un hogar más sostenible para los animales que lo habitan.



un
sueño
para ti

Participa y Disfruta

#Infantil Presentación de los proyectos trimestrales en 4 y 5 años. Los más pequeños de 3 años lo harán también próximamente.



#Primaria El alumnado de 5º de Primaria ha estado repasando los proyectos del curso pasado a través de un trivial que ellos/as mismos/as elaboraron como producto final y, mediante diferentes enlaces a través del uso de ordenadores.



#Secundaria El alumnado de 1º ESO participa en una actividad de convivencia realizando actividades deportivas en la playa.



un
sueño
para ti

Cosas de casa

#HermandadSalesiana | La Junta de Gobierno decidió el pasado jueves 5 de octubre en sesión ordinaria nombrar a D. José Ocón como pregonero de la XXXV edición del Pregón del Santo Cristo de las Penas.

